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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Rafélela 
entró el: (A / 01 ¡ de 20&_ 
a las -----=f]

:....__
2S ___ horas.-

FIRMA 

Los Concejales María Paz Ca ruso Mónaco y Juan Senn del bloque Juntos Avancemos y Martín 
Racca y Valeria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda informe: 

• Si se llevó adelante un plan de mantenimiento de pavimento/bacheo en lo que va del año

2024

• En que calles de la ciudad se ejecutaron trabajos de bacheo, especificar barrios.

• Que porcentaje del presupuesto asignado lleva ejecutado.

• De no haberse ejecutado, informe el destino de los fondos asignados en la partida

presupuestaria.

FUNDAMENTOS 

Que vecinos de distintos barrios de la ciudad han manifestado su preocupación por el mal estado 

de algunas calles de la ciudad. 

Debido al alto deterioro en su capacidad portante y degradación del estado de la superficie de 

rodamiento, el pavimento en varias calles de la ciudad tiene vencido su período de vida útil. 

Que el presupuesto aprobado por este Concejo en el año 2023 tiene asignada una partida para 

conservación de pavimento específicamente para afrontar estas tareas. 

Dicho presupuesto contempla las diferentes composiciones de los pavimentos existentes 

(Pavimento de hormigón, pavimento de concreto), atendiendo a la diversidad de calles asfaltadas 

en los distintos barrios de la ciudad, así como también incluye el tomado de juntas dado que es una 

tarea complementaria. 

Por lo cual es necesario el acondicionamiento, conservación y mantenimiento del pavimento 

existente por parte del Municipio. 
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